



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville

UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chèr.e.s citoyen.ne.s,

Nos aîné.e.s occupent une place précieuse dans notre société. Leur sagesse et leurs contributions enrichissent nos vies et nos communautés. C'est pourquoi, dans notre récent budget, notre gouvernement met un point d'honneur à soutenir leur bien-être à travers divers programmes.

Nous avons renforcé la Sécurité de la vieillesse pour que nos aîné.e.s puissent vivre dignement et sans inquiétude financière. Nous avons également augmenté le Supplément de revenu garanti pour aider celles et ceux à faible revenu à subvenir à leurs besoins quotidiens, leur permettant ainsi de profiter pleinement de leur retraite. De plus, le programme Nouveaux Horizons pour les aînés continuera de financer des projets communautaires, encourageant la participation sociale et l'engagement bénévole, essentiels pour un vieillissement actif et épanouissant. Enfin, nous rappelons l'importance des régimes canadiens de soins dentaires, assurant un accès essentiel aux soins pour maintenir une bonne santé globale. Nous espérons que ces mesures apporteront confort et soutien à nos aîné.e.s.

Je vous souhaite à tous un bel été rempli de moments précieux en famille, auprès de vos proches et de votre communauté. Ensemble, veillons à ce que nos aîné.e.s soient valorisé.e.s et entouré.e.s d'attention.

Au plaisir,

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

Le Régime canadien de soins dentaires (RCSD), l'un des plus importants programmes sociaux du Canada, vise à fournir des soins de santé bucco-dentaire à 9 millions de Canadiens admissibles. À ce jour, plus de 2,1 millions de résidents canadiens ont été approuvés, et 250 000 d'entre eux ont reçu des soins dans le cadre du RCSD.



**Pour en apprendre davantage et
soumettre une demande au
RCSD, visitez**

**Canada.ca/dentaire, ou
composez le 1-833-537-4342 ou
scannez le code QR.**



Programme Nouveaux Horizons pour aînés (PNHA)

Le programme Nouveaux Horizons pour les aînés (PNHA) est un programme fédéral de subventions et de contributions offrant un soutien financier pour la réalisation de projets significatifs favorisant l'épanouissement et l'autonomie des aîné.e.s dans leur collectivité.

Les objectifs sont de promouvoir le bénévolat chez les aîné.e.s et chez les autres générations, faire participer les aîné.e.s à titre de mentor dans la collectivité, sensibiliser la population aux mauvais traitements que peuvent subir les aîné.e.s, appuyer l'inclusion et la participation sociale et finalement, fournir une aide aux projets issus des programmes communautaires venant en aide aux aîné.e.s.

En 2024, 5 organismes d'Ahuntsic-Cartierville ont bénéficié de financement dans le cadre du PNHA, totalisant plus de 86 000\$. Merci à **Wazazi**, à **l'AQDR-ASTL**, au **Centre des femmes solidaires et engagées (CFSE)**, au **Centre de Recherche-Action sur le Vivre-Ensemble (CRAVE)** et au **Club de l'âge d'or Marcelin Wilson**. Leurs projets essentiels font une différence dans notre communauté.



Une retraite plus confortable et plus sûre

La sécurité de la retraite de l'ensemble des Canadien.ne.s repose sur le programme de la Sécurité de la vieillesse (SV), qui comprend la pension de la SV, le Supplément de revenu garanti et les allocations. Ce programme devrait verser un total de 80,6 milliards de dollars à plus de sept millions de personnes âgées en 2024-2025.

Afin de garantir aux personnes âgées le soutien dont elles ont besoin à la retraite, le gouvernement a augmenté de 10 % la pension de la SV pour les personnes âgées de 75 ans et plus en juillet 2022, ce qui a procuré en moyenne un supplément de 1 173 \$ aux personnes âgées admissibles de juillet 2022 à décembre 2023. Au total, 3,7 milliards de dollars ont été versés à une moyenne de 3,2 millions de personnes âgées dans l'ensemble du pays de juillet 2022 à décembre 2023.

En raison des investissements faits par le gouvernement fédéral pour renforcer les prestations aux personnes âgées, de l'indexation des prestations à l'inflation et de l'augmentation de la population de personnes âgées, les dépenses annuelles du programme de la SV devraient augmenter de près de 24 % pour atteindre près de 100 milliards de dollars d'ici 2028-2029.



Une résidence d'Ahuntsic-Cartierville à l'honneur

Le 6 juin dernier, la Résidence Berthiaume-Du Tremblay, dans Ahuntsic-Cartierville, s'est mérité pour une troisième fois le Prix Méritas Clémence-Boucher décerné par l'Association des établissements privés conventionnés (AEPC) lors de leur assemblée générale annuelle pour leur projet *À vos marques, prêt, pédalez!* Ce prix est remis à une résidence qui se démarque par ses actions aux objectifs d'amélioration du bien-être de ses résidents.

En collaboration avec l'organisme Solon, pour le prêt de vélos adaptés, la résidence a réalisé pas moins de 123 balades avec les résidents, 25 avec les usagers du Centre de jour et 8 avec les locataires de la RPA.

Le bureau fédéral d'Ahuntsic-Cartierville ainsi que la députée Mélanie Joly saluent le travail, l'implication et les initiatives de l'équipe de la résidence et les félicitent pour leur travail exceptionnel dans le quartier.





HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear citizens,

Our seniors occupy a precious place in our society. Their wisdom and contributions enrich our lives and our communities. That's why, in our recent federal budget, our government is committed to supporting their well-being through various programs.

We have strengthened Old Age Security so our seniors can live with dignity and without financial worries. We have also increased the Guaranteed Income Supplement to help low-income seniors meet their daily needs, enabling them to enjoy their retirement to the utmost. In addition, The New Horizons for Seniors Program will continue to fund community projects, encouraging social participation and volunteer involvement, which are essential for active and enjoyable aging. Finally, we reiterate the importance of The Canadian Dental Care Plan, which ensures essential access to dental care to maintain good overall health. We hope these measures will bring comfort and support to our seniors.

I wish you all a wonderful summer filled with precious moments with your family, loved ones and community. Together, let's ensure that our seniors are valued and cared for.

Best regards,

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225, Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

The Canadian Dental Care Plan (CDCP), one of Canada's largest social programs, aims to provide oral health care for up to 9 million eligible Canadians. To date, **over 2.1 million Canadian residents are approved**, with **250,000 having received care** under the CDCP.



To learn more and apply for the
CDCP, visit

Canada.ca/dental, or
dial 1-833-537-4342 or
scan the QR code.



New Horizons for Seniors Program (NHSP)

The New Horizons for Seniors Program (NHSP) is a federal grants and contributions program offering financial support for meaningful projects that promote the development and independence of seniors in their communities.

The objectives are to promote volunteerism among seniors and other generations, to involve seniors as mentors in the community, to raise awareness of elder abuse, to support inclusion and social participation, and finally, to provide assistance to projects arising from community programs that help seniors.

In 2024, 5 Ahuntsic-Cartierville organizations benefited from NHSP funding, totalling over \$86,000. Thanks to **Wazazi**, **AQDR-ASTL**, **Centre des femmes solidaires et engagées (CFSE)**, **Centre de Recherche-Action sur le Vivre-Ensemble (CRAVE)** and **Club de l'âge d'or Marcelin Wilson**. Their vital projects are making a difference in our community.



A Stronger, More Secure Retirement

Underpinning the security of every Canadian's retirement is the Old Age Security program, which includes the OAS pension, the GIS, and the Allowances. As the federal government's largest program, it is forecast to provide \$80.6 billion to more than seven million seniors in 2024-25.

To ensure seniors have the support they need through retirement, in July 2022, the government increased the OAS pension by ten per cent for seniors aged 75 and older, delivering on average an extra \$1,173 to eligible seniors between July 2022 and December 2023. In total, the ten per cent increase has provided \$3.7 billion to an average of 3.2 million seniors across the country from July 2022 to December 2023.

Because of the federal government's investments to strengthen seniors' benefits, the indexation of benefits to inflation, and the growing senior population, OAS annual program expenditures are projected to grow by close to 24 per cent to almost \$100 billion by 2028-29.



Ahuntsic-Cartierville residence honoured

On June 6, the Berthiaume-Du Tremblay Residence in Ahuntsic-Cartierville won the Clemence-Boucher Meritas Award for the third time, awarded by the Association des établissements privés conventionnés (AEPC) at their annual general meeting, for their "À vos marques, prêt, pédalez!" project.

This award is granted to a residence that stands out for its initiatives to improve the well-being of its residents. In collaboration with the Solon organization, which provided adapted bicycles, the Residence completed no fewer than 123 rides with residents, 25 with the Day Centre users and 8 with the RPA tenants.

The Ahuntsic-Cartierville constituency team and the Member of Parliament, Mélanie Joly salute the work, involvement and commitment of the residence team and congratulate them on their exceptional work in the neighbourhood.

